

Ruvalcaba se destapa para ir por la capital

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, comentó que se encuentra interesado en competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, así lo externó durante una entrevista en MILENIO Televisión con Pedro Gamboa.

Respecto al proceso electoral del país, comentó que el PRI buscará una negociación equitativa con Acción Nacional, pues planteó que el PAN planea cubrir la mayor parte de las gubernaturas.

“Queremos negociar para que sea equitativa la participación. El PAN quiere competir en Querétaro, Guanajuato, Yucatán, Puebla, Ciudad de México y la Presidencia de la República y no podemos caminar así”, advirtió.

También dijo que ante la asignación de Martí Batres como jefe de Gobierno le causa una gran confianza, pues considera que es un político que entablará comunicación y empatía con Cuajimalpa.

“Mi comunicación con la oposición es algo que me ha caracterizado, pues tengo una buena comunicación con los partidos y eso me da resultados a mi alcaldía”, explicó.

Ayer, en sesión extraordinaria el Congreso capitalino ratificó a Martí Batres como jefe de Gobierno tras dar lectura a la licencia de Claudia Sheinbaum.

Tras asumir el cargo, Batres ofreció: “Daremos continuidad y seguimiento a procesos que están en marcha. Vamos a dialogar con todas las fuerzas políticas, con todos los sectores, representantes de la cultura, los empresarios, movimientos sociales” —

